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創立４０周年記念式典 

6 月 7 日、学校後援会長 佐藤茂男様 PTA 会長 丸子正彦様をお迎えして創立４０周年

記念式を行いました。体育館での式の参加は５・６年のみでしたが、下級生は教室で式の

様子を参観しました。 

校長からは４０年前に作られた「校章」に込められた願いについて話をしました。佐藤

学校後援会長様からは、たくさんの方が関わって作ってくださった中庭について、お話を

いただきました。その当時の保護者の方や地域の方が県内外から松をはじめとする様々な

樹木、植物、石などを苦労して運び、作ってくださったのだそうです。 

 子供たちが大好きな中庭が、たくさんの方々の思いや苦労のおかげでできたことを知り

ました。児童代表、６年 沼澤幸汰さんの言葉にもあるように、感謝の気持ちをもって、

北部小の良い伝統を受け継いでいかなければと想いを新たにしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

通 信 『ほ く と』 
天童市立天童北部小学校 

校長 佐藤 尚子 

 

 

 

創
立
四
十
周
年
を
む
か
え
て 

六
年 

沼
澤 

幸
汰 

 

今
年
、天
童
北
部
小
学
校
は
創
立
四
十
周
年
を
む
か
え
ま
し
た
。こ
の
よ

う
な
年
に
天
童
北
部
小
学
校
の
一
員
と
し
て
、今
日
の
日
を
お
祝
い
で
き
る

こ
と
を
大
変
光
栄
に
思
い
ま
す
。 

四
十
周
年
と
い
う
長
い
年
月
の
間
に
、多
く
の
先
輩
が
卒
業
さ
れ
て
い
き
ま

し
た
。私
の
父
も
、こ
こ
北
部
小
の
卒
業
生
で
す
。父
が
通
っ
て
い
る
時
は
、学

校
は
田
ん
ぼ
と
果
樹
畑
に
囲
ま
れ
て
お
り
、今
と
全
く
違
う
景
色
と
の
こ
と

で
し
た
。し
か
し
、父
の
時
も
北
部
太
鼓
が
あ
り
、今
と
同
じ
く
力
強
い
ひ
び

き
で
あ
っ
た
と
の
こ
と
で
す
。長
い
年
数
で
変
わ
っ
た
こ
と
、変
わ
ら
ず
伝
わ
っ

て
い
く
こ
と
が
あ
る
と
知
り
ま
し
た
。 

ま
た
、祖
父
は
創
立
当
時
か
ら
北
部
小
を
見
て
き
た
そ
う
で
す
。創
立
時

に
は
、中
庭
を
作
る
た
め
に
、先
輩
や
先
生
、地
域
の
方
々
が
協
力
し
て
、木
を

植
え
た
り
小
川
を
作
っ
た
り
し
た
そ
う
で
す
。苦
労
し
て
作
っ
て
く
だ
さ
っ
た

お
か
げ
で
、今
も
昔
も
き
れ
い
な
自
慢
の
中
庭
と
な
り
ま
し
た
。そ
し
て
、こ
の

き
れ
い
な
中
庭
を
守
っ
て
い
く
た
め
に
、多
く
の
方
々
が
た
ず
さ
わ
っ
て
い
た
こ

と
が
想
像
で
き
ま
す
。皆
さ
ん
に
感
謝
し
て
い
ま
す
。 

き
れ
い
な
中
庭
や
力
強
い
北
部
太
鼓
な
ど
、多
く
の
こ
と
が
受
け
つ
が
れ
て

い
ま
す
が
、私
た
ち
も
下
級
生
に
伝
え
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
感
じ
て

い
ま
す
。創
立
四
十
周
年
と
い
う
長
い
歴
史
、そ
し
て
こ
れ
か
ら
続
く
長
い
歴

史
に
は
、私
た
ち
児
童
、先
生
方
、地
域
の
み
な
さ
ん
、多
く
の
方
の
北
部
小
に

対
す
る
想
い
が
つ
ま
っ
て
い
ま
す
。こ
れ
ま
で
北
部
小
を
築
き
上
げ
て
く
だ
さ

っ
た
皆
さ
ん
に
感
謝
す
る
と
と
も
に
、私
た
ち
も
良
い
伝
統
を
つ
な
げ
て
い
く

た
め
に
努
力
し
て
い
き
ま
す
。 

今
日
は
天
童
北
部
小
学
校
の
創
立
四
十
周
年
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 



 異学年交流「かるがも班活動」 
北部小学校では、１～６年生が３０班に分かれて構成する「かるがも班」活動がありま

す。様々な学年の友達と関わり合う喜びを感じながら社会性を育み、自己有用感を高めて

いくことをねらいとしています。 

６月２１日に、顔合わせ会がありました。緊張する下級生を６年生が上手にリードして

自己紹介。その後の昼休みには、６年生と１年生が一緒に遊ぶ姿も見られました。また、

１年生の体力測定では、６年生がやり方を教えたり、補助に入ったりして仲良くなってい

ます。２７日からは、かるがも班での清掃も始まります。 

  

久しぶりの水泳授 
 

 

 

 

久しぶりの水泳学習 
６月１日に５年生によるプール清掃がありました。    

前号でお知らせした、EM 菌のおかげでプールの水は 

だいぶきれいになりましたが、５年生が隅々まで目を 

配り、一生懸命汚れを落としてくれました。 

ピカピカになったプールでいよいよ３年ぶりの水泳 

学習が始まります。コロナ対策を行いながら、事故の 

無いよう気をつけて指導をしていきます。 

 ご家庭での水泳道具のご準備、ありがとうございます。 

＊ご寄付いただきました＊ 

古くなり傷みの激しかった体育館のステージ 

バック幕を天童もみじライオンズクラブ様から 

ご寄付いただきました。 

体育館のステージが見違えるほど、とても明 

るく、きれいになりました。 

本当にありがとうございました。 

 

 

 

 １年生の体力測定のお手伝い。何センチ跳んだかな            少し緊張しながらの顔合わせ会 

 

 


